

# 4月25日（火）歩道橋

きょう 今日、4月25日は「歩道橋の日」  
だそうです。

いま 今では、いろんな場所に歩道橋は  
ありますが、<sup>むかし</sup>昔はなかったのです。

いま 今から60年前の今日、日本で

はじ 初めての鉄骨の歩道橋が作られました。<sup>おおさかえき</sup>大阪駅に設置されま  
した。

ころ その頃は、自動車<sup>じどうしゃ</sup>がどんどん増えていって、<sup>こうつうじこ</sup>交通事故も  
<sup>ふ</sup>増えていたそうです。交通事故から<sup>こども</sup>子供たちを守るために  
<sup>かんが</sup>考えられ、<sup>つく</sup>作られたのが歩道橋なのです。

いま 今では、全国で1万くらいの歩道橋があるようですが、  
<sup>としよ</sup>お年寄りや<sup>くるま</sup>車いすを利用する人でも使えるように、エレベ  
ーターをつけたり、<sup>しんか</sup>スロープをつけたりと進化しています。

<sup>こうつうじこ</sup>交通事故がないように作られているのは、<sup>ほどうきょう</sup>歩道橋だけでは  
ありません。<sup>しんごう</sup>信号やガードレール、<sup>ほどう</sup>歩道もそうです。<sup>なん</sup>何のた  
<sup>め</sup>めにあるのか、<sup>つか</sup>どうやって使うのか、それをしっかり<sup>かんが</sup>考えない  
と、<sup>こうつうじこ</sup>交通事故はなくならないと思います。<sup>き</sup>気を<sup>つ</sup>付けましょう。

村越 新

